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https://www.100test.com/kao_ti2020/185/2021_2022__E9_95_BF_

E6_B2_997_E5_88_86_c10_185559.htm 我参加了3月10日长沙的

雅思考试,总成绩7分,虽然有点遗憾,但基本顺利达到了预定目

标.现在说说我的一些体会吧.首先是听力.在朗阁上课的时候

就跟着老师做内部的资料,结课后听了剑桥3到5的听力,感觉听

力是四门里最简单的,我也最有信心,最好的时候能做8分,但是

在考试时听力没做好,才6.5分,创历史新低,实在是遗憾.当时听

力是第一门,心里很紧张,结果影响了发挥.所以大家一定要自

信,调整好状态,听力拿高分还是不难的.阅读8分是考得比较满

意的.建议大家考前一定要认真做剑桥的阅读练习,因为那是最

权威,最具雅思风格的题目.尤其要多练是非判断和标题配对类

型.我考试时几乎都是这两种题目,当时感觉状态不错,阅读时

注意了时间分配.大家只要多练,并且把速度提上去就没问题

了.写作我感觉很遗憾.Mickey老师的作文课上的很好,刚开始时

我压根不会写,虽然四六级分数都是优秀.上了她的课后觉得写

作水平有了很大提升,关键是培养了一种逻辑思维.结课后还仔

细分析了两本高分范文,但是考试时只得了6分,我想可能是大

作文的文章构思不太严谨,不然肯定能拿7分.大家一定要认真

分析范文,每隔几天就让自己多写,保持一种状态.口语方面,很

不好意思告诉大家,我压根没准备就直接上了.因为我是非英语

专业学生,大三专业课很多,留给雅思的时间很少,更没时间去

准备口语.考试那天我的朋友陪我去考场,我告诉她我就是和老

外聊会天,十几分钟就完了.当时其实心里很紧张,因为看别人

准备了几个本子，口语也只有六分，但也只能硬着头皮上了



。估计是表现比较镇定,又针对100test口语机经中的所有问题

进行过努力用交流的态度回答问题，本身我发音也不错,最终

得了7分.大家一定不能心理上被吓倒,自信发挥，展现自己最

佳风采就好。回首半年的雅思学习路程,支撑我的就是一种信

念：不放弃，我能行！朗阁帮我们实现了梦想,结识了很多朋

友.通过雅思学习,不仅提高了英语水平,更加锻炼了意志,教会

了我如何面对并实现今后生活中更多的“mission impossible”!
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